



# 元気いっぱい! ごかつ子情報



町内の小・中学校で行われた取組みや行事などを紹介します。  
今月は、五霞中学校を紹介します。

## 3年修学旅行

9月29日～10月1日



### 中学校行事の集大成

3年 池ノ谷 達史

奈良、京都に行った3日間は忘れられない思い出となりました。歴史の教科書に出てくる奈良の大仏や平等院鳳凰堂、どこも美しくて圧倒されるような場所でした。修学旅行実行委員長を務め、みんなに楽しんでもらえるように、旅館でのレクリエーションを考えた日々は大変でしたが、当日は無事に成功することができました。それは僕たち実行委員の力だけでなく、修学旅行をとおして、共に学び、楽しみ、思い出を共有した3年生全員のおかげだと思います。

## 2年校外学習・職場体験

9月30日

### 職場体験を終えて

2年 鈴木 智裕

私は那須ハイランドパークで普段は絶対に体験できないことを体験させてもらいました。

私の体験内容はチケット販売などの接客対応でした。仕事内容などを聞いた後に、何回か話すことが飛んでしまいました。スタップのかたに「上手だね」と褒められて嬉しかったです。

この経験を無駄にせず、将来に生かしていきたいと思えます。



## 2年ごかつこプロジェクト

10月29日



### 知らなかった町の魅力

2年 山本 彩乃

私は、「ごかつこフィールドワーク」とおして、五霞町にある各企業の商品の特徴や、工夫している所を見学した中で、印象に残っていることがあります。

特に、朝早く起きてお仕事をしていることや、失敗を繰り返してようやくできた品物など、商品への愛情がすごいなと思いました。

商品に込められた思いを初めて知ることができ、知らなかった皆さんの魅力に気付くことができました。

## かすみ祭・合唱祭

11月1日

### 一生の思い出

1年 鈴木 雄仁

僕は、中学校生活初めての合唱祭を終えて、とてもいい思い出ができました。

練習が始まったときは上手くいかないことが多く、上手に合唱ができるのか心配でした。しかし、練習を重ねていくうちに、クラスみんなが上手に歌えるようになっていきました。練習を見に来てくださった先生方から、「すごい上手だね。」と言っていたのでとても嬉しかったです。

本番はとても緊張したけれど、最高の合唱ができたと思います。

